

# ZHJO spielte «ausgezeichnet» und «hervorragend»

*Zum 6. Mal nahm das Zürcher Harmonika Jugend/Erwachsenen Orchester (ZHJO) am Internationalen Akkordeontreffen in Innsbruck teil – und kehrte mit einem Pokal heim.*

Unter der Leitung von Annamarie Holzreuter spielte in der Kategorie Mittelstufe das Gesamtspiel die «Märchen-Sinfonietta» von Rudolf Würthner und in der Abteilung Oberstufe die Kleininformation die «Bagatelle-Ouverture» von Josef Rixner. Beide Darbietungen gelangen sehr gut, und die Solopassage in der «Bagatelle» wurde vom 13-jährigen Lovre Uzelac bravourös gemeistert.

Mit grosser Spannung wartete man dann auf die Ergebnisse. Für

die «Märchen-Sinfonietta» erhielt das Gesamtspiel das Prädikat «ausgezeichnet» und 36,6 Punkte. Für die «Bagatelle» wurde die Kleininformation mit 43,5 Punkten, der Auszeichnung «hervorragend» und einem Pokal belohnt, das heisst, mit diesem Vortrag erreichte das ZHJO den 4. Platz in der entsprechenden Kategorie. Die Freude und Begeisterung über das gute Abschneiden waren unbeschreiblich.

**Engagierte Annamarie Holzreuter** Annamarie Holzreuter gebührt ein herzliches Dankeschön für die geleistete Arbeit, die musikalische Unterstützung und Begleitung und den immerwährenden Glauben an ihre Spielerinnen und Spieler, schreibt der Verein in seiner Mitteilung. (zw.)

[www.musigstuebli.ch](http://www.musigstuebli.ch)



Die Freude über das gute Abschneiden ist gross.

Foto: zvg.